

Kommunisten haben in Saporishshja Stalindenkmal errichtet

05.05.2010

In Saporishshja wurde zum ersten Mal seit der Unabhängigkeit der Ukraine ein Denkmal für Josef Stalin eingeweiht.

In Saporishshja wurde zum ersten Mal seit der Unabhängigkeit der Ukraine ein Denkmal für Josef Stalin eingeweiht.

Wie **UNIAN** berichtet, wurde das fast drei Meter hohe Denkmal, welches Stalin in Militäruniform und mit dem Stern des Helden der Sowjetunion darstellt, heute neben dem Gebäude des Saporishshjer Gebietskomitees der Kommunistischen Partei der Ukraine (KPU) im Oktober-Rajon der Stadt unter der Hymne der UdSSR eingeweiht.

Die feierliche Einweihung des Denkmals war der Höhepunkt einer Versammlung für Anhänger der kommunistischen Ideologie, wo sich nach Angaben von Ordnungskräften fast 1.000 Personen versammelten.

Da ein Gericht vor dem Einweihungsdatum Massenaktionen neben dem Gebäude des Gebietskomitees der KPU nicht nur den Vertretern der Allukrainischen Organisation "Swoboda" verbot, sondern auch den Kommunisten selbst, wurde die Veranstaltung offiziell als Treffen des Parlamentsabgeordneten der KPU, Olexij Baburin, mit Wählern bezeichnet.

Im Verlaufe der Veranstaltung wurden von den Vertretern der Saporishshjer KPU von den Leistungen der UdSSR unter der Führung der Kommunistischen Partei und von der Bedeutung der Person Josef Stalins als Landesführer erzählt, der den Sieg über den Faschismus errang. Zugleich bekräftigte man die bereits vorher verkündete Absicht, dass man das Denkmal rund um die Uhr bewachen möchte.

Aufgrund des warmen Wetters in Saporishshja und des fortgeschrittenen Alters der Anwesenden mussten drei Personen mit Schwächenfällen in Krankenhäuser eingeliefert werden.

Quelle: [UNIAN](#)

Fotos finden sich [hier](#).

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 234

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.